

La nueva promoción de enfermería: 59 estudiantes y casi un 11 de nota de corte

Se formarán entre las aulas de Santa María Nai y el campus, así como en varios servicios del CHUO y centros de salud | “Vuestra facultad es un hospital, trabajamos con personas”, subraya el gerente sanitario

J. F.

Ourense | 08·09·23 | 06:02



PUBLICIDAD



Foto de grupo, ayer a las puertas del hospital de Ourense, de las enfermeras de la nueva promoción. | // FDV

El grado en enfermería es la **cuarta carrera**, de entre las diecinueve que se imparten en Ourense, **con la nota de corte más elevada** –un 10,940–, tras las titulaciones en Ingeniería Aeroespacial –12,090–, Relaciones Internacionales –la nota mínima es de 11,168– y el doble grado en ADE más Ingeniería Informática –11,046–. **Todas las plazas quedaron cubiertas**, ya en julio, en esta titulación sanitaria que es pieza **clave en el sistema asistencial**.

A la espera de la creación de **una facultad propia, una demanda histórica** del colegio profesional, las futuras enfermeras seguirán preparándose entre las aulas del edificio Santa María Nai y el campus, así como en varios servicios del hospital de Ourense y en los centros de salud con función docente. Por tanto, **además de aprender teoría, técnicas y procedimientos**, trabajarán con personas.

El gerente y la directora de Enfermería del área sanitaria provincial, Félix

CONTENIDO PARA TI

Rubial y Beatriz Cabanelas, así como la directora de la escuela universitaria de enfermería, Milagros Fernández, dieron ayer la bienvenida a los estudiantes de la nueva promoción. Comenzarán el curso un total de 59 personas. Han quedado ocupadas las 55 plazas que se ofertaban para el primer curso, además de cuatro matriculaciones extra. **La gran mayoría de estudiantes son mujeres** y, excepto dos alumnas, que proceden de Bilbao y Madrid, el resto son de Galicia.

"Trabajamos con personas. Estamos con ellas en su nacimiento y las acompañamos en el final de su vida. La perspectiva social y humana es imprescindible"

Atendiendo a la elevada nota de corte para acceder a este grado, el **Sergas** destaca que la escuela ourensana de enfermería "está **cada vez más limitada a los expedientes académicos más brillantes**". En el plan de estudios del grado tiene **un peso importante la parte práctica**, esencial en la formación de los futuros profesionales sanitarios.

El área sanitaria destaca que, además de la exigencia académica, los estudios universitarios de enfermería se enfocan en una formación de calidad y en **fomentar el cuidado humanizado e igualitario de los pacientes**. "Trabajamos con personas. Estamos con ellas en su nacimiento y las acompañamos en el final de su vida. La perspectiva social y humana es imprescindible", destaca la directora educativa, Milagros Fernández.

La responsable de la escuela universitaria de enfermería de Ourense invita a los estudiantes a que adopten **una conciencia crítica y reflexiva** ante la realidad que los rodea, con el objetivo de ser unos profesionales que combinen esa visión con el saber **científico** que adquieran en los próximos cuatro años.



El gerente del área sanitaria provincial, Félix Rubial, se dirige a los estudiantes, este jueves en el CHUO. / FDV

"Es una carrera bonita, complicada y con unas expectativas de futuro fantásticas"

"**Habéis elegido bien**. Esta es una carrera bonita, complicada y con unas expectativas de futuro fantásticas. Cuando terminéis **tendréis un mundo laboral a vuestros pies**, cada vez más amplio y con más campos en los que poder aplicar vuestros conocimientos", resaltó la directora de enfermería del área sanitaria, Beatriz Cabanelas.

07-09-2023

Operativo de búsqueda en Rande: aparece un cadáver frente a la costa de Domaio



07-09-2023

Kiko Rivera desvela el dinero que tiene en el banco: 'He tenido suerte en algunas de mis ...



07-09-2023

Dos muertos en Galicia por sendas caídas en fincas privadas



Ofrecido por: **HONOR**

La moda también llega a tu smartphone y promete ser tu accesorio de confianza a partir ...



07-09-2023

Cita de la Copa Galicia en Castro de Rei



Ofrecido por: **EL FÚTBOL**

Por qué este año puede ser el más goleador en la historia de la Primera división de fútbol ...



PUBLICIDAD

LO MÁS VISTO

1. Los restos de la DANA y un exhuracán se unen para poner en alerta a Galicia
2. Desvelan nuevas barbaridades en el 'Caso Rubiales': "Sacrificó a su padre y a su madre"

enfermería durante la pandemia.

Las responsables de enfermería y el gerente conceden mucha importancia al **ejercicio social y humanístico de la tarea sanitaria**. “Vuestra facultad es un hospital, y eso marca claramente la profesión que acabáis de escoger”, subraya Rubial, que anima a los estudiantes a aprovechar las ventajas de contar en la escuela universitaria de Ourense con una **docencia de proximidad y más personalizada**.

“Toda mi vida he querido esto”

“Llevo toda mi vida queriendo estudiar esto. Me parece una profesión muy bonita. **Fui a por ello todos estos años, para conseguir entrar**”, decía este jueves Alba Martínez, una de las estudiantes del primer curso. Marina Ortal, una compañera de la nueva promoción, ha cambiado la carrera de Ciencias Políticas por la de enfermería, con un paso de por medio por Formación Profesional en Laboratorio Clínico. **“Me sorprendió mucho lo bonito que es trabajar en un hospital”**.

4. Dos muertos en Galicia por sendas caídas en fincas privadas
5. Portugal activa 37 nuevos radares de velocidad, varios entre Valença y Oporto

TEMÁTICOS

CODIGO NUEVO



PLANES FIN DE SEMANA | ¿Sin planes para el finde? Este es el festival que necesitas ...

stilo



Los libros con estilo escogidos por Bellver en abril

TEMAS Enfermería - estudiantes - Campus de Ourense - Universidad de Vigo - CHUO - Sergas

MÁS EN OURENSE

OURENSE

El concierto de Robert Plant en Ourense cambia de escenario por la meteorología adversa

R.V.

OURENSE

Tráfico lo paró en la A-52 durante el estado de alarma y descubrió que llevaba ropa falsa

Javier Fraiz

OURENSE

Las obras urbanas salen a la luz, tras 17 meses caminando entre vallas

M.J.A.



OURENSE

La Diputación, jaqueada en 2019, esgrime más inversión y formación en ciberseguridad para evitar ataques

J. F.

COMENTARIOS

Realizando un comentario acepta las [Normas de Participación](#) y la [Política de Privacidad](#)

0 comentarios

LA LLAVE DE LAS OPOSICIONES

VIDEOJUEGOS

PESCANOVA

BIENVENIDA UNIVERSITARIA

OBRA PÓSTUMA DOMIGNO VILLAR

FORO DE EDUCACIÓN

GRAN VIGO GALICIA ACTUALIDAD ECONOMÍA SOCIEDAD DEPORTES OPINIÓN EXTRA CASO ABIERTO VIDA Y ESTILO EN GALEGO

farodevigo.es

Contacto Conócenos Publicidad Política Medioambiental y de Seguridad y Salud en el Trabajo Desempeño Ambiental Subvención INEGA

Otras webs de Prensa Ibérica Media

Prensa

Diari de Girona	Diario Córdoba
Diario de Ibiza	INFORMACIÓN
Diario de Mallorca	El Día
Empordà	El Periódico de Aragón
El Periódico de Catalunya	El Periódico de España
El Periódico de Extremadura	El Periódico Mediterráneo
Faro de Vigo	La Crónica de Badajoz
La Nueva España	La Opinión A Coruña
La Opinión de Murcia	La Opinión de Málaga
La Opinión de Zamora	La Provincia
Levante-EMV	Mallorca Zeitung
Regio7	Sport
Superdeporte	El Correo Gallego

Radio y televisión

LevanteTV	InformacionTV
-----------	---------------

Revistas

Cuore	Woman
Stilo	Viajar

Canales temáticos

Tendencias21	Medio Ambiente
Fórmula1	Compramejor
Iberempleos	Neomotor
Lotería Navidad	Premios Oscar
Premios Goya	Coches de Ocasión
Tucasa	Cambalache
Código Nuevo	